



Am 2. und 3. Juli 2015 trat die Schützengesellschaft Obergösgen am Eidg. Schützenfest 2015 im Wallis (Raron) zum Sektions-Wettkampf an. Praktisch an jedem Eidgenössischen gibt es Besonderheiten die nach vielen Jahren noch in guter Erinnerung bleiben. Das tolle Fest und die schönen Tage im Wallis sind das Eine, das Besondere aber ist der Schiesswettkampf, schiessen bei 37° hat seine Tücken in sich. Einfluss hatte die Hitze vor allem bei den Resultaten. Zum leiblichen Wohl waren genügend Getränke vorhanden. Den Abend verbrachten wir bei bester Stimmung bis spät in der Nacht im Garten des Hotels Alex in Naters. Nachstehend einige Angaben zum Eidg. Schützenfest 2015

Total Teilnehmer: 35'409 Total Vereine: 2'512 aus Obergösgen: 18 Teilnehmer/innen

Vereinswettkampf:

Peter Tschan	91 Punkte*
Robert Hierholzer	88 Punkte*
Daniel Müller	87 Punkte*
Martin Frei	86 Punkte*
Silvan Rötheli	86 Punkte*
Maik Senn	84 Punkte*
Peter Kyburz	83 Punkte
Rolf Leuthard	82 Punkte* Durchschnitt
Pius Kyburz	79 Punkte 84.651 Punkte
Edwin Bürge	76 Punkte

* mit Kranzauszeichnung

Die ersten 10 zählen als Pflichtresultate

Robert Hierholzer und Peter Tschan haben den 6-fachen Kranz geschossen, Peter Kyburz und Daniel Müller den 5-fachen, Martin Frei, Rudolf Meier, Stefan Peier und Maik Senn den doppelten; Pius Kyburz, Rolf Leuthart, Andreas Leutwiler und Silvan Rötheli den einfachen Kranz. **Total 34 Kränze.** Robert Hierholzer hat beim Stich "Asperlin Raron" 58 Punkte erreicht. 2 Punkte unter dem Maximum. Daniel Müller 57, Martin Frei und Peter Tschan je 56 Punkte im gleichen Stich.

Herzliche Gratulation.